

• **Commémoration de Laurent Guénard : Un hommage vibrant le 29 mars 2025**

Le 29 mars 2025, la commune de Bétheniville a organisé une cérémonie émouvante pour honorer la mémoire de Laurent Guénard, tragiquement décédé le 12 février 2025. Cet événement a rassemblé de nombreuses personnes, amis, famille et membres de la communauté, tous unis par un même sentiment de perte et de gratitude envers un homme qui a marqué les cœurs par sa générosité et son engagement.

Laurent Guénard n'était pas seulement un habitant de Bétheniville ; il était un véritable pilier de la vie associative locale. Sa gentillesse, sa bonne humeur et son dévouement inébranlable ont laissé une empreinte indélébile dans la mémoire de ceux qui ont eu la chance de le connaître. Toujours prêt à tendre la main, il était le genre de personne qui illuminait une pièce par sa seule présence. Son sourire contagieux et son rire chaleureux étaient des invitations à la convivialité et à l'amitié.

Impliqué dans plusieurs associations, Laurent a particulièrement brillé au sein du Club de pétanque, où il a joué un rôle essentiel dans l'organisation d'événements. Que ce soit pour des tournois amicaux ou des rencontres intergénérationnelles, son enthousiasme et son sens de l'organisation ont permis de créer des moments inoubliables pour les participants. Il savait rassembler les gens autour de cette passion commune, transformant chaque partie de pétanque en une véritable fête de la convivialité.

Parallèlement, son engagement dans l'association de pêche de Bétheniville a été tout aussi remarquable. Laurent a consacré de nombreuses heures à l'entretien de la rivière locale, participant activement au repoissonnement et à la préservation de l'écosystème aquatique. Son amour pour la nature et son désir de transmettre cet héritage aux générations futures étaient palpables dans chacune de ses actions. Il croyait fermement que la protection de l'environnement était une responsabilité collective, et il a su inspirer ceux qui l'entouraient à s'impliquer également.

Au-delà de ses activités associatives, Laurent était un homme de cœur, toujours disponible pour aider les autres. Que ce soit pour prêter main-forte à un voisin, organiser une collecte de fonds pour une cause locale ou simplement offrir une oreille attentive, il était un véritable ami pour tous. Sa capacité à écouter et à comprendre les besoins des autres faisait de lui un confident précieux, et beaucoup se souviendront de ses conseils avisés et de son soutien indéfectible.

La cérémonie du 29 mars a été un moment de recueillement, mais aussi de célébration de la vie de Laurent Guénard. Les discours émouvants de ses proches ont rappelé à tous l'impact positif qu'il a eu sur la communauté. Des anecdotes touchantes ont été partagées, illustrant son sens de l'humour, sa passion pour la vie et son engagement sans faille. Les larmes ont coulé, mais les rires ont également résonné, témoignant de l'amour et de l'affection que chacun portait à cet homme exceptionnel.

Pour honorer sa mémoire et perpétuer son esprit d'entraide et de convivialité, la municipalité a décidé de donner son nom au terrain de pétanque qu'il fréquentait assidûment. Ce geste symbolique est une manière de rappeler à chacun l'importance de l'engagement communautaire et de la solidarité. À partir de ce jour, chaque partie de pétanque jouée sur ce terrain sera une célébration de la vie de Laurent, un hommage vivant à son esprit.

Laurent Guénard restera à jamais dans nos cœurs. Son héritage continuera d'inspirer les générations futures à s'engager et à partager leur temps avec les autres, tout comme il l'a fait. En ce jour de commémoration, la communauté de Bétheniville a non seulement pleuré la perte d'un ami cher, mais a également célébré la richesse de sa vie et l'impact durable qu'il a eu sur chacun d'entre nous. Que son souvenir nous guide et nous inspire à être meilleurs, à nous engager et à cultiver la bienveillance autour de nous.